

Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes : données provisoires, 2022

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mardi 25 avril 2023

Des données provisoires recueillies entre février et juin 2022 dans le cadre de l'Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes sont maintenant accessibles.

Note aux lecteurs

L'Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes (ESCC) est une enquête annuelle qui a été ajustée pendant la pandémie pour produire des estimations plus opportunes liées à la COVID-19. Les données de l'ESCC diffusées aujourd'hui portent sur des répondants âgés de 18 ans et plus vivant dans les provinces.

Tableaux disponibles : tableau [13-10-0865-01](#).

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête [3226](#).

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (infostats@statcan.gc.ca), ou communiquez avec les Relations avec les médias (statcan.mediahotline-ligneinfomedias.statcan@statcan.gc.ca).

